

Reigen statt Tanz

14-jährige Selina Vossmeier mimt Kunigunde

Selina Vossmeier heißt die Ausgewählte, die heuer als Kunigunde beim Kunigundensfest ihren großen Auftritt hat. Die 14-Jährige besucht die Bertleinschule.

Eigentlich hätte Selina Vossmeier am Wochenende gar nicht in Deutschland sein sollen. Denn sie tanzt für die Showtanztruppe der Karnevalsgesellschaft Hilaritas, die in Österreich einen Auftritt hat. Aber eine pflichtbewusste Kaiserin weiß natürlich, was sich gehört. Und in Lauf hat sie die große Bühne ja auch ganz für sich alleine.

Zu ihrer Rolle als Kunigunde kam sie eher zufällig. „Freundinnen von mir haben sich als Hofdamen beworben, und das wollte ich eigent-

lich auch, aber die haben mir gesagt, ich soll mich als Kunigunde bewerben“, verrät sie.

Unter fünf Bewerberinnen – zwei von der Kunigundenschule und drei von der Bertleinschule – wurde Vossmeier ausgewählt – und bot sich vor allem wegen ihrer „frappierenden Ähnlichkeit“ zu Kunigunde an, sagt Jutta Auernheimer. In der Kapelle des Klosters in Oberkaufungen sah die Organisatorin des Fests nämlich eine Büste von Kunigunde. Als sie Selina zum ersten Mal traf, fühlte sie sich direkt an die Büste erinnert. Weil auch die Stimme und das Vorsprechen passten, war die Entscheidung gefällt. Auernheimer lobt Selina als „angenehme, freundliche, zurückhaltende Person, sehr bescheiden und mit einem natürlichen Charme.“

Für Selina ist es eine Ehre, die Kaiserin spielen zu dürfen. Für die Familie war es eine Überraschung. Denn dass sich die Tochter für die Rolle bewirbt, wusste zunächst niemand. Dann kam Selina heim und verkündete feierlich: „Wir haben eine kaiserliche Hoheit zu Hause“. Für die 14-Jährige besonders schön: „Jetzt habe ich meiner großen Schwester etwas voraus.“

Den Text, den sie für das Fest auswendig lernen musste, hat sie der Familie „ungefähr tausend Mal vorgesagt“. Vor allem die Betonung einzelner Worte machte ihr zunächst Probleme. Schlimmer aber könnte das Lampenfieber vor dem großen Auftritt werden, verrät Selina. „Es ist sehr ungewohnt, vor so vielen Leuten zu sprechen. Ich bin sehr angespannt und aufgeregt. Aber ich freue mich auch sehr darauf.“ KIR



Showtanz ist ihr Hobby: Selina Vossmeier in Zivil. Foto: Kirchmayer